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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n  

GZ: BKA-353.110/0156-I/4/2010                 Wien, am 7. September 2010 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Kunasek, Kolleginnen und Kollegen haben am 9. Juli 

2010 unter der Nr. 6147/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 

Lehrlingsausbildung in den Bundesministerien gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 

 Wie viele Lehrlinge sind mit Stichtag 1.7.2010 im Bundeskanzleramt beschäftigt? 
 

Zum Stichtag 1.7.2010 waren im Bundeskanzleramt 11 Lehrlinge beschäftigt. 

 

Zu den Fragen 2 und 3: 

 Wie viele Lehrlinge beendeten im Bundeskanzleramt im Jahr 2009 ihre Ausbildung 
mit erfolgreich abgelegter Lehrabschlussprüfung? 

 Wie viele Lehrlinge wurden im Bundeskanzleramt im Jahr 2009 nach dem Ende ihrer 
Lehrzeit als Facharbeiter übernommen? 

5993/AB XXIV. GP - Anfragebeantwortung 1 von 2



 

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

Im Jahr 2009 haben fünf Lehrlinge die Lehrabschlussprüfung positiv abgeschlossen und 

vier davon wurden über die gesetzliche Behaltefrist hinaus als Vertragsbedienstete 

übernommen. 

 

Zu den Fragen 4 und 5: 

 Wie viele Lehrlinge beendeten im Bundeskanzleramt im Jahr 2010 mit Stichtag 
1.7.2010 ihre Ausbildung mit erfolgreich abgelegter Lehrabschlussprüfung? 

 Wie viele Lehrlinge wurden im Bundeskanzleramt im Jahr 2010 nach dem Ende ihrer 
Lehrzeit als Facharbeiter übernommen? 

 

Im Juli 2010 haben drei Lehrlinge die Lehrabschlussprüfung positiv abgeschlossen, und 

einer davon wurde über die gesetzliche Behaltefrist hinaus in ein unbefristetes 

Dienstverhältnis zum Bund übernommen; die beiden anderen haben derzeit ein be-

fristetes Dienstverhältnis zum Bund.  

 

Zu den Fragen 6 bis 8: 

 Ist seitens des Bundeskanzleramtes geplant, zusätzliche Lehrstellen zu schaffen 
 Wenn ja, wie viele? 
 Wenn nein, warum nicht? 

 

Es ist in Aussicht genommen, mit 1. September 2010 vier neue Lehrlinge aufzunehmen. 

 

Zu Frage 9: 

 Welche Lehrberufe können derzeit im Bundeskanzleramt erlernt werden (Auflistung)? 
 

Derzeit ist die Ausbildung im Lehrberuf „Verwaltungsassistentin bzw. Verwaltungs-

assistent“ möglich. 

 

Zu Frage 10: 

 Wie viele Personen, welche nicht die österreichische Staatsbürgerschaft besitzen, 
stehen im Bundeskanzleramt mit Stichtag 1.7.2010 in einer Lehrausbildung? 

 

Alle mit Stichtag 1.7.2010 beschäftigten Lehrlinge besitzen die österreichische 

Staatsbürgerschaft. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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